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Diana, Princess of Wales at Kensington Palace 

Cinq mois à peine avant sa mort tragique en août 1997, la princesse Diana a été photographiée par Mario Testino
pour Vanity Fair. Cet album rassemble les plus belles images de cette ultime séance de pose oû, contrairement à
l'habitude, la princesse est présentée dans une atmosphère intime et détendue.

Les quelques soixante photographies sélectionnées incluent de nombreuses images inédites qui, aux côtés d'autres
clichés déjà publiés, racontent l'histoire de cette journée de prises de vues. Les photographies sont organisés en
fonction des différentes tenues portées par la princesse de Galles, le détail des robes étant fourni en appendice.

Ce livre a été mis en page par Patrick Kinmonth, collaborateur de longue date et ami de Mario Testino. Il inclut
également une préface par Graydon Carter, rédacteur pour Vanity Fair, une introduction par Meredith
Etherington-Smith, qui a joué un rôle clef dans l'organisation de cette rencontre en 1997, et l'interview de Mario
Testino par Hamish Bowles, correspondant en Europe de Vogue (édition américaine), sur ses souvenirs de la
séance.

Diana, Princess of Wales at her most beautiful : the last portrait session by Mario Testino. Just five months before
her tragic death in August 1997, Princess Diana was photographed by Mario Testino for Vanity Fair. Diana, Princess
of Wales by Mario Testino at Kensington Palace brings together the most beautiful images from this last portrait
sitting, displaying Diana in a state of relaxation and intimacy unlike any other. The selection of about seventy
photographs includes many unseen images which, alongside previously published images, fill in the untold story of
the shoot.

Features include Foreword by Graydon Carter, editor of Vanity Fair Introduction by Meredith Etherington-Smith, who
played a major role in arranging the sitting in 1997 Interview with Mario Testino conducted by Hamish Bowles
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